

Confidencial

Cátedra de constitucionalismo

Quien volvió a su mensaje dominical fue **Lorenzo Córdova**, expresidente del INE... pero momentáneamente y para dirigir un agudo comentario contra la Consejería Jurídica de la Presidencia. Y es que el hoy académico recomendó a la instancia a cargo de **Estela Ríos** leer la Constitución "completa y no sólo lo que dogmáticamente nos interesa", para evitarse conflictos trascendentales como en el que se quiere meter con la Corte por decir que no se violó el proceso legislativo en la aprobación del plan B. "Privilegiar la lealtad por encima de la capacidad suele tener sus costos #DemocraciaConstitucional", remató el exconsejero.

Mier se cuelga del Canelo para hacer campaña

El morenista poblano **Ignacio Mier** no mide distancias ni territorios y se fue hasta Jalisco para hacer campaña por la gubernatura de Puebla, nada menos que con el *Canelo* Álvarez, en su pelea del sábado con John Ryder. El jefe de la bancada de Morena en San Lázaro celebró con una foto en sus redes sociales con el boxeador su presencia en el Estadio Akron. "Felicito a Saúl *Canelo* Álvarez, a quien antes de su pelea saludé y deseé éxito. Y esta noche, ante una multitud congregada en su tierra, Jalisco, ganó el cinturón de oro 'hecho por manos poblanas' y retuvo su título mundial supermediano. ¡Felicidades, campeón!", festejó el diputado guinda.

Campaña contra 'adversarios', desde la Secretaría de Cultura

La Secretaría de Cultura promovió por todo lo alto la obra de teatro *El juicio final*, en la que participaron figuras como Jesusa Rodríguez, senadora suplente de Morena; *el Fisgón*, caricaturista y compañero de paella del Presidente, y su colega y amigo *Monero* **Hernández**. En el cartel había caricaturas de Margarita Zavala, Claudio X. González y hasta Genaro García Luna. El gobierno federal, abiertamente, se burla de la oposición desde sus secretarías.

		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		EL FINANCIERO	39	08/05/2023	COLUMNAS Y
		18.65.			ARTÍCULOS

Jefa de Gobierno firma acuerdo con indígenas... en Chihuahua

Como parte de sus intensas labores de fin de semana, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México firmó un convenio de coordinación con 21 presidentes municipales y 60 gobernadores indígenas... en Chihuahua. El acto con tintes proselitistas realizado en el Centro de Convenciones no tuvo otro objetivo más que tomarse una fotografía, y duró apenas una media hora. **Claudia Sheinbaum** dirigió un escueto mensaje para destacar que ella tiene más que aprender de las comunidades indígenas que ellos del gobierno de la capital.

Sigue la lucha por lo que fue la Glorieta de la Palma

Este lunes 8 de mayo se cumple el primer año de la toma de lo que fue la Glorieta de la Palma. Y aunque el gobierno de Claudia Sheinbaum insiste en renombrarla como la Glorieta del Ahuehuete (que terminó más seco que la paja), integrantes de la sociedad civil mantienen firme su esfuerzo por que se rebautice como la "Glorieta de las y los desaparecidos", y sea un espacio para la construcción de memoria. Hoy realizarán ahí una jornada de resistencia para exhibir la renuencia del Gobierno de la Ciudad de México a ceder el espacio a las víctimas.

De conciertos 'gratuitos'

A ver si con la ocurrencia de **Samuel García**, gobernador en Nuevo León, de querer llevar a Peso Pluma a su entidad, la *corcholata* y jefa de Gobierno de la Ciudad de México no se programa otro conciertito "gratis" en el Zócalo. Eso, pese a que estos actos no tienen gran aceptación, como reveló la encuesta de El Financiero publicada en abril.